

Raiding, Oktober 2017

Sehr geehrte Damen und Herren!
Liebe Mitglieder des Franz Liszt Vereins Raiding!

Ich möchte Sie mit diesem Brief wieder über aktuelle Neuigkeiten informieren.

I. Reise auf den Spuren von Franz Liszt

Führte unsere Reise heuer im Mai nach Lemberg (Ukraine, 46 Personen haben daran teilgenommen), so ist das nächste Ziel in unserem Jubiläumsjahr 2018 Portugal. Das sind die Eckdaten:

Linienflug mit Air Portugal am Dienstag, den 13.11.2018 bis Sonntag, den 18.11.2018

Programm: * Route: Batalha - Alcobaca - Sintra - Estoril - Cascais - Lissabon
* Fatima: Messe mit unserem emeritierten Bischof Dr. Paul Iby
* Lissabon: Konzert im „Opernhaus Juan Carlos“ mit unseren Intendanten Eduard und Johannes Kutrowatz. Dieses Konzert wird über die Österreichische Botschaft in Portugal organisiert. Dies ist auch ein kultureller österreichischer Beitrag zum EU-Vorsitz Österreichs in der 2. Jahreshälfte 2018. Es wird auch an Plänen gearbeitet, dieses Konzert über BCC (European Broadcasting Corporation) in ganz Europa zu übertragen.

Pauschalpreis pro Person bei mindestens 40-50 Teilnehmern € 1.090,-- /Einbettzimmerzuschlag € 199,--
(Stand September 2017).

Bei gegebenem Interesse ersuche ich Sie mich bis Ende Oktober 2017 zu kontaktieren. Ich werde Ihnen dann das detaillierte Programm zuschicken.

Manfred Fuchs: e.mail: fuchs.manfred@gmail.com, Telnr: 0676 36 16 799

Christine Fuchs: e.mail: cfuchs@aon.at, Telnr: 0650 44 66 305

Verbindliche Anmeldungen sind erst nach meinem nächsten Rundschreiben im Jänner/Feber 2018 vorgesehen!

II. Einführungsvortrag

Samstag, den 21.10.2017, um 18.30 Uhr, im kleinen Saal des Lisztzentrums - vor dem Konzert von Louis Lortie
Referent: Mag. Gerhard Krammer, Intendant und Redakteur des ORF

III. Lisztvereins-Lounge

Unsere Mitglieder und Abonnenten laden wir herzlich am Freitag, den 20.10.2017 in die Lisztvereins-Lounge ein.

IV. Änderung unserer Vereinsstatuten

Die in der Generalversammlung beschlossene Statutenänderung ist nun durch die Genehmigung der Bezirkshauptmannschaft Oberpullendorf rechtswirksam. Die wesentlichen Änderungen betreffen die Namensgebung und die Funktionsdauer: Unser Verein heißt nun offiziell **“Franz Liszt Verein Raiding - die österreichische Lisztgesellschaft”** und die Funktionsdauer des Vorstandes wurde von 2 auf 5 Jahre erweitert.

V. Forum Europa-Liszt-Raiding

Wie bereits angekündigt wurde ein neues Forum unter der Leitung von Univ.Prof. Dr. Hannes Tretter, Direktor des Ludwig Boltzmann Instituts in Wien, gegründet. Wir starten am **Samstag, den 21. Oktober 2017 von 14.00 Uhr – 17.30 Uhr im Pfarrsaal** (neben dem Lisztzentrum Raiding).

Ich lade Sie dazu herzlich ein und hoffe, dass dieses in Zukunft jährliche Lisztforum ein attraktives und inspirierendes Zusatzangebot für alle Lisztfreunde sein wird.

Beiliegend zu diesem Schreiben finden Sie die entsprechende Einladung mit den Anmeldemöglichkeiten.

VI. Vorschau 2018

Wie schon avisiert, laden wir am **2. März 2018** zu einem Empfang des Franz Liszt Vereins Raiding anlässlich unseres „50-jährigen Gründungsjubiläums. Bei dieser Gelegenheit feiern wir aber auch „10 Jahre Intendanz“ von Eduard und Johannes Kutrowatz.

Das Festprogramm umfasst u.a. die Präsentation des Buches „50 Jahre Franz Liszt Verein Raiding“ und als Höhepunkt ein Konzert von Boris Bloch auf unserem Erard-Lisztflügel. Die Moderation an diesem Abend übernimmt die Kulturchefin des ORF Burgenland, Frau Eva Hillinger.

VII. Lisztorgel

Das geplante Konzert von Martin Haselböck auf unserer Lisztorgel wird voraussichtlich im Frühjahr 2019 stattfinden - nach dem Abschluss der Restaurierungsarbeiten und im Zuge der Eröffnung der Lisztbibliothek mit einem Lisztforschungsschwerpunkt.

Für die Restaurierung der Lisztorgel freuen wir uns nach wie vor über Spenden zur Ausfinanzierung:

Unser beim Bundesdenkmalamt Wien eingerichtetes Konto hat folgende Daten:

Spendenkonto: BAWAG-PSK, Kontowortlaut: Bundesdenkmalamt 1010 Wien

IBAN: AT07 0100 0000 050 31 050, BIC: BUNDATWWC (nur bei Auslandsüberweisung)

Verwendungszweck: A03

Beiliegend zu diesem Schreiben finden Sie auch eine Einladung zum Konzert des Jugendsinfonieorchesters Dornbirn, dessen Reinerlös für die Renovierung der Liszt-Orgel gespendet wird.

VIII. Lisztschallplattensammlung

Die Tochter des bekannten Lisztforschers Otto Bremer, Frau Dr. Donatella Bremer, besuchte vor kurzem Raiding. Sie wird uns nächstes Jahr dankenswerterweise die große Schallplattensammlung Ihres Vaters übergeben.

IX. Gratulation

Unser Ehrenmitglied, Univ.Prof. Renate Kramer-Preisenhammer, feierte vor kurzem Ihren 95. Geburtstag.

Die Lisztgemeinde wünscht unserer Jubilarin alles Gute und weiterhin viel Gesundheit.

Wir freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen in Raiding.

*Man sieht, wie Musik jung hält -
insbesondere die Musik von Franz Liszt!*



Soweit einige aktuelle Informationen!

Ich bemühe mich, dass der „Franz Liszt Verein Raiding-die österreichische Lisztgesellschaft“ eine immer größere Rolle und dies auch nachhaltig in der burgenländischen, österreichischen und europäischen Kulturszene einnimmt. Mein Ziel ist es, dass die Institution „Liszt-Raiding“ in Zukunft einen anerkannten Stellenwert über unsere regionalen Grenzen hinweg hat. Dieses Bemühen unterstützen Sie durch Ihre Mitgliedschaft - auf unsere 450 Mitglieder bin ich sehr stolz. Darüber hinaus lade ich Sie ein diesbezügliche Wünsche und Anregungen an mich heranzutragen!

Ich danke Ihnen für Ihre Treue und würde mich freuen Sie bei den Konzerten, beim Einführungsvortrag, in der Liszt-Lounge und beim 1. Lisztforum am 21. Oktober begrüßen zu dürfen.

Mit den besten Wünschen und lisztigen Grüßen aus Raiding verbleibe ich Ih

Manfred Fuchs

Obmann d. Franz Liszt-Vereins Raiding

Tel: 0676 36 16 799, e-mail: fuchs.manfred@gmail.com, www.lisztverein.at